



## Nada cambia

» Las calificaciones y perspectiva de Grupo Papelero Scribe no se ven afectadas tras el anuncio de la adquisición de la empresa por parte de Bio-Pappel, consideró Standard & Poor's.

De hecho, la nueva estructura accionaria no tiene impacto en las calificaciones de Scribe, luego que Bio-Pappel cerró la adquisición de 100% de las acciones de Corporación Scribe y sus empresas subsidiarias, tras la aprobación de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), que lleva Alejandra Palacios.